

626 Menor extraviada y activa en alerta ámber es reunida con sus familiares por policías de la SSC

Publicado el 16 Abril 2019



Boletín

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Comunicado 626

- Policías de la PA auxiliaron a la menor, quien manifestó haberse extraviado el día de ayer en la estación La Pradera del Metrobús.

Una adolescente de 13 años, que se extravió en las inmediaciones de una estación del Metrobús, cuya desaparición fue reportada por sus familiares a través de la alerta Ámber, fue apoyada por elementos adscritos al Cuadrante del sector 64 de la Policía Auxiliar (PA), de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a cargo del maestro Jesús Orta Martínez, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza.

Alrededor de las 11:05 horas del día en curso, los oficiales en funciones de la Estrategia de Proximidad por Cuadrantes, comisionado en el módulo de vigilancia de la estación, localizada en la esquina de la avenida Emilio Carranza y el Eje 1 Norte -Calle 17-, colonia Moctezuma Segunda Sección, se percataron de la presencia de una menor, quien se encontraba desorientada.

Motivo por el que los uniformados se acercaron a ella y le preguntaron si la podían ayudar, a lo que la jovencita dijo que estaba extraviada desde el día de ayer 15 de abril, y que lo único que recordaba es que se perdió en la estación La Pradera de la línea 6 del Metrobús.

Por medio de las redes sociales, los elementos de la SSC lograron contactar a sus familiares y posteriormente vía telefónica hablaron con uno de su parientes, a quien le informaron donde encontrar a la menor.

Al punto indicado por los oficiales arribó un hombre, quien manifestó ser el padre de 59 años de la joven y una mujer de 45 años a bordo de una camioneta de la marca Dodge Durango, color blanca.

Los familiares en compañía de los policías se trasladaron al Centro de Apoyo a Personas Extraviadas y Ausentes (CAPEA), ubicada en la colonia Doctores, ya que los parientes habían levantado una alerta Ámber para localizar a la niña de 13 años.

Los padres de la menor agradecieron el apoyo de los policías capitalinos brindado para con su hija y salvaguardar su integridad física.

Con estas acciones, la SSC capitalina no sólo previene la comisión de delitos, sino también auxilia a los diversos sectores de la población, particularmente en alguna situación que ponga en riesgo su integridad física.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la **SSC capitalina**, por lo que, pone a sus órdenes el **911**, la aplicación para teléfonos inteligentes “**Mi Policía**” y el número **52089898**, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

ETIQUETAS

Seguridad y protección

Bienestar social

Capital Segura

COMPARTIR



IMPRIMR

